

La "provocación" de Morena para reformar a la Corte y la respuesta de Laynez Potisek

"Tómenlo como un documento provocador", dijo Ignacio Mier, mientras que Yasmín Esquivel vio con buenos ojos los foros organizados por Morena

Por Omar Tinoco Morales



Yasmín Esquivel Mossa, Loretta Ortíz y Javier Laynez Potisek, ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), acudieron este miércoles a la Cámara de Diputados, donde Ignacio Mier, coordinador de Morena, les entregó un documento con las conclusiones de los conversatorios públicos sobre una eventual reforma al Poder Judicial.

"Tómenlo como un documento provocador, eso queríamos", dijo el líder de los diputados de Morena, quien señaló que la intención de la 4T es abrir un debate para democratizar al **Poder Judicial**, pues el presidente de la República impulsa una reforma para que los ministros de la Corte sean elegidos a través del voto popular.

Ante este intento de reforma a uno de los Poderes de la Unión, el ministro **Laynez Potisek** recordó al presidente López Obrador que el Poder Judicial está conformado por más de **45 mil personas** y no únicamente los **11 ministros del Pleno de la Corte**.

La "provocación" de Morena para reformar a la Corte y la respuesta de Laynez Potisek - Infobae